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SENHOR PRESIDENTE

1- Haveria a possibilidade de realizar a recuperação das
estradas vicinais rurais para melhorar as condições de tráfego,
beneficíando os pequenos produtores rurals, especialmente o

transporte escolar?
-J-2- E realizada manutenção de quanto em quanto tempo

nessas vicinais, sentido zonas rurais?
3- Haveria um cronograma para este tipo de

manutenção? Se sim, favor anexar cópia.
4- Se não, quais medidas poderiam.ser tomadas a fim de

melhorar o tráfego?
5- Sobre o os animais soltos, quaÍs providencias

poderiam ser tomadas? Pois, além de danificar as cercas e plantações
nos sítios, estes animais colocam em risco a vida das pessoas,
podendo provocar.acidentes envolvendo carros, motos e os ônibus
que circulam no trecho.

Plenário Syrio lgnátios, 05 de julho de 2024.
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REQUERTMENTO N" 3 42 12024

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Sehhor Prefeito
Municipal, solicitando ao mesmoÍ as seguintes informações sobre
manutenção das estradas rurais que são vias para o transporte
escolar rural, e providências às autoridades cabíveis para eliminar um
problema que tem ocorrido nos assentamentos, que são os animais
soltos pelas estradas vicinais.
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